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1 2 １　「100年のまちづくり」について 市 長

（１）行政経営について

① 本市の自主財源確保の取組について

② ふるさと納税について

③ 企業版ふるさと納税について

④ 市民・企業・団体からの寄附について

⑤ ネーミングライツについて

⑥ 各種公金の納付方法について

⑦ 「iJAMP」の活用について

（２）気候変動・異常気象について

① 気候変動について

② 鮭繁殖事業について

③ 水道管凍結について

（３）スマート農業について

① スマート農業技術導入促進事業について
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2 6 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）人材育成について

① 南相馬みらい創造塾の廃止について

② 農業復興チャレンジ塾の廃止について

③ みなみそうま復興大学の廃止について

④ 市長の考える人材育成について

（２）報徳仕法と財政運営について

① 報徳仕法の捉え方について

② 報徳仕法の分度の捉え方について

③ 財政運営上の東日本大震災復旧・復興基金の使い方について

④ 市長の財政運営について

（３）職員の働き方について

① 職員の病気休暇・休職について

② 病気休暇・休職の改善について

③ 職員の中途退職について

（４）保育施設の待機児童対策について

① 保育施設の待機児童の状況について

② 在宅保育支援金について

③ 保育士確保について

（５）事業者支援・市民生活応援事業について

① 南相馬市事業者支援・市民生活応援事業の実施について

② 問題点への対応について

２　市立病院について 市 長

（１）市立総合病院の状況について

① 入院患者の受入状況について

② 医療人材確保による経営改善について

③ 医療人材確保と地域医療への影響について

④ 新たな病院理念施行後の患者対応について

（２）総合病院附属小高診療所について

① 有床診療所整備に向けた取組について

② オンライン診療について

3 9 １　持続可能なまちづくりについて 市 長

（１）市内の果樹農業振興について

① 市内梨農家の現状について

② 後継者の育成について

③ その他の果樹の栽培振興について

（２）第２期復興創生期間の終了を見据えた事業の選択と集中について

（３）イベント等における職員の従事について

（４）キャリア教育の充実について

（５）移住者に対する住宅支援制度の拡充について
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4 4 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）公共施設における消防用設備の整備と点検について

① 公共施設における消防用設備の点検と再確認について

（２）防犯灯の設置基準及び管理について

① 防犯灯設置基準の見直しについて

② 防犯灯設置等に関する補助金制度の創設について

（３）萱浜ニュースポーツ広場について

① 萱浜ニュースポーツ広場の整備・管理について

② 木球等ニュースポーツの周知と啓発について

（４）学校体育館等の夜間使用について 教 育 長

5 15 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）生活環境について

① 「100年のまちづくり」について

② 住み続けたい街ランキングについて

③ 人口減少問題について

（２）市長の発言について

① よい仕事おこしフェアについて

② 2023ベビーファースト運動について

（３）防災意識周知や犠牲者黙禱について

① 黙禱をする行為について

② 二次災害への対応について

（４）南相馬市の国民健康保険税について

① 案分率据置きについて

② 30キロメートル圏外の調定額について

③ 国保財政の仕組について

④ 課税限度額の見直しについて

（５）原発事故に伴う冷却水等の放出について

① 福島県漁連との約束について

（６）汚染土壌について

① 除染土壌の県外最終処分の約束について

6 11 １　「100年のまちづくり」について 市 長

（１）令和６年度当初予算編成方針について

① 予算編成の方針について

② 重点施策について

（２）相馬野馬追継承について

① 日程変更の経緯について

② 周知方法と誘客について

③ 馬の賃借や飼育に係る負担の軽減について

④ 初陣騎馬武者の増強について

（３）泉・北泉周辺等整備・利活用計画について

① 泉・北泉周辺等整備・利活用計画の進捗について

（４）防災集団移転元地の利活用の見通しについて

① 現在の防災集団移転元地の利活用の見通しについて
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月

11

日
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月
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日
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7 18 １　令和６年度南相馬市行政経営方針について 市 長

（１）本市の現状、課題について

① 令和４年度決算を踏まえた現状課題について

② 市民生活の厳しい現状を踏まえ、財政状況の課題をどう捉えているかについて

③ 持続可能な行政経営の推進について

（２）令和６年度予算編成の考えについて

① 全庁一円融合となって、全体最適の視点を持って、予算編成に取り組むことに

ついて

② 東日本大震災復旧・復興基金充当事業の集中的な議論について

③ 中長期的・組織横断的視点、実施効果を高める視点による事業構築について

（３）具体的予算編成について

① 予算編成フレームについて

② 将来を見据えた財政収支の見通しについて

２　教育政策について 教 育 長

（１）国際バカロレア研究会設置について

① 南相馬市の教育における基本理念について

② 国際バカロレア研究会設置の経緯について

③ 国際バカロレア教育と南相馬市教育目標との整合性について

④ ディプロマ・プログラムの取組について

⑤ 予算措置について

３　環境政策について 市 長

（１）ごみの減量とリサイクルの推進について

① ごみ減量とリサイクルの現状について

② ごみ減量の課題と取組について

③ 行政の分別への取組について

④ 民間事業者の分別への取組について

４　泉・北泉周辺等整備・利活用計画について 市 長

（１）計画策定について

① 泉・北泉周辺等整備・利活用計画について

② 計画策定についての課題について

③ 計画策定の今後のスケジュールについて

8 17 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）小高区内における諸課題の解決策について

① 小高区内へのドラッグストア誘致について

② フロンティアパークの整備状況について

③ ＪＲ小高駅の利便性向上及び利用者増に対する取組について

④ 小高駅前への観光案内所の設置について

⑤ 高齢者対策について

⑥ 災害時における小高区内の避難所について

（２）市民説明会や意見交換の場の再開について
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9 20 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）福島イノベーション・コースト構想について

① 現在の取組と今後の展望について

② 福島国際研究教育機構との連携について

（２）市役所手続の利便性向上について

① 「お悔みコーナー」設置について

② 罹災証明に係るオンライン申請について

③ 各種公金の納付方法拡充について

（３）高齢者福祉の向上について

① おむつ券における対象品目及び金額の拡大について

（４）市民の文化活動及び交流事業の促進について

① ダンス交流等文化芸術交流への支援について

② 市民の歌等の拡大について

（５）図書館の本等の貸出しについて 教 育 長

① 現在の貸出し基準の拡大について

（６）ＪＲ常磐線の利便性向上について 市 長

① 原ノ町駅前広場への公衆電話設置の見解と見通しについて

② ＪＲ東日本への要望活動と見通しについて

10 3 １　「100年のまちづくり」について 市 長

（１）市職員の人材育成について

① 目指す職員像について

② 市職員の人材育成について

③ 政策立案に対する考えについて

④ 新たな人材育成について

（２）えにしづくりについて

① えにしづくり事業の実績について

② 婚活や交流のイベント開催について

③ 交流の場の創出について

12

月

12

日

12

月

13

日

議
員
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11 5 １　住環境について 市 長

（１）空き家・空き地について

① 空き家・空き地の実態について

② 特定空き家について

③ 空き家・空き地の適正管理のための条例制定について

④ 空き家・空き地の適正管理方法について

（２）空き店舗について

① 空き店舗の実態について

② 空き家と住まいの相談窓口「ミライエ」の活用について

２　市民への情報提供について 市 長

（１）広報について

① 広報紙配布に係るチラシ等の配布制限について

② 広報みなみそうまへの情報掲載の仕方について

３　ＧＩＧＡスクール構想について 教 育 長

（１）タブレット端末の活用について

① 授業での活用状況について

② タブレット端末の持ち帰り状況について

③ 教員のタブレット端末活用について

④ タブレット端末活用のための体制について

（２）デジタル・シティズンシップ教育について

① 情報モラル教育とデジタル・シティズンシップ教育について

② デジタル・シティズンシップ教育の導入について

12

月

13

日

岡
﨑
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政
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12 7 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）核兵器禁止条約と核兵器廃絶平和都市宣言について

① 核兵器禁止条約とパレスチナ自治区とウクライナの現状について

② 南相馬市の核兵器廃絶平和都市宣言（2009（平成21)年６月24日議決）について

（２）ＳＤＧｓの理念と市内の格差解消について

① ＳＤＧｓの理念「だれ一人取り残さない」とする目標について

② ＳＤＧｓの理念と南相馬市の格差解消について

（３）100年先の目標と南相馬市の現状について

① 地域の中心市街地における賑わいの必要性について

② 駅周辺のコンパクトシティーの考え方について

③ ＪＲ存続と駅周辺の賑わい創出の必要性について

（４）10年、20年スパンのまちづくり計画の必要性について

① 総合計画の期間設定について

② 総合計画と財政計画の一体性について

（５）自治区ごとのまちづくり計画について

① 合併協定と合併の理念による自治区ごとの特色あるまちづくりについて

② 自治区ごとの計画的まちづくりのための財源見通しについて

２　2024年度予算編成と合併協定遵守について 市 長

（１）自治区枠の確保について

① 自治区の予算枠確保の検討内容と見通しについて

（２）自治区の予算編成について

① 区役所の予算編成についての考え方について

② 合併協定にある「要求枠」について

③ 自治区の計画的まちづくりへの配慮について

３　都市計画道路整備について 市 長

（１）長期未着手都市計画道路見直し事業について

① 見直しの考え方と基本的方針について

② 見直しの現状について

③ 都市計画道路整備に係る財政計画について

④ 住民への説明について

（２）岩妻茂手線について

① 請願書採択後の取組の経過について

② 概算事業費61.5億円の財政見通しについて

③ 総合計画及び基本計画・実施計画作成にあたっての検討経過について

④ 地域住民への情報提供について

⑤ この路線にかかる経過からの教訓について

４　国民健康保険特別会計と基金について 市 長

（１）国民健康保険特別会計の在り方について

① 国民健康保険特別会計運営の基本について

② 国からの交付金について

③ 震災後に基金が急増した要因について

④ 今後の基金の在り方について

12

月

13

日

郡
　
俊
彦

無
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派

議
員
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13 12 １　南相馬市立総合病院について 市 長

（１）市立病院経営強化プランの策定について

① 経営強化プラン策定の前提となる医療圏、人口動態、医療需要等について

② 福島県第８次医療計画との調整について

③ 南相馬市立病院病床再編計画の見直しについて

２　地域医療提供体制について 市 長

（１）周産期医療提供体制の確保に向けた取組について

12

月

13

日

鈴
木
　
昌
一

　
志
政
会

議
員
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